



Germond-Rouvre. Ils redonnent vie à la chapelle

Soucieux de la sauvegarde du patrimoine communal, un groupe de bénévoles de l'association Activ'Assos restaure les vitraux de l'ancienne chapelle Saint-Aubin de Rouvre.

Le Courrier de l'Ouest 05h12

29/05/2024

Germond-Rouvre. Ils redonnent vie à la chapelle

Soucieux de la sauvegarde du patrimoine communal, un groupe de bénévoles de l'association Activ'Assos restaure les vitraux de l'ancienne chapelle Saint-Aubin de Rouvre.

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 29/05/2024 à 05h12



Les bénévoles du nouvel atelier de l'association Activ'Assos de Germond-Rouvre, restaurent et remettent en valeur les vitraux de la chapelle Saint-Aubin de Rouvre, sous les conseils avisés de Michel Ricard (à droite). | CO.



Les bénévoles du nouvel atelier de l'association Activ'Assos de Germond-Rouvre, restaurent et remettent en valeur les vitraux de la chapelle Saint-Aubin de Rouvre, sous les conseils avisés de Michel Ricard (à droite). | CO.

Rebâtie au XIX^e avec des pierres provenant de la démolition du logis de Rouvre, à l'emplacement du cimetière jouxtant une première église construite près d'une source miraculeuse citée au V^e, la chapelle Saint-Aubin a été désacralisée il y a un an. Elle est aujourd'hui un lieu de culture (expositions, chants, etc.).

Après les travaux réalisés par la municipalité de Germond-Rouvre, un groupe de treize personnes de l'association Activ'Assos a décidé de créer une section « atelier vitraux »,